

Kapolsek Sukaresik Bersama Muspika Hadiri Pencanangan Zona Integritas Dinas Pendidikan di SMKN Sukaresik, Kabupaten Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 9, 2024 - 11:24



Polres Tasik Kota – Kapolsek Sukaresik, IPTu Dicky , bersama unsur Muspika Kecamatan Sukaresik, menghadiri acara pencanangan Zona Integritas yang digelar di SMKN Sukaresik, Kabupaten Tasikmalaya, pada Senin, 9 Desember

2024.

Acara ini bertujuan untuk mendukung upaya pembangunan zona integritas menuju wilayah bebas korupsi dan wilayah birokrasi bersih melayani di lingkungan Dinas Pendidikan Kabupaten Tasikmalaya.

Pencanangan Zona Integritas ini merupakan komitmen bersama antara instansi pemerintah, termasuk kepolisian, dalam menciptakan pelayanan publik yang lebih transparan, akuntabel, dan bersih dari praktik korupsi. Kapolsek Sukaresik dalam sambutannya mengungkapkan dukungannya terhadap program ini dan berharap bisa menjadi contoh bagi instansi lain di wilayah Kabupaten Tasikmalaya.

“Dengan adanya pencanangan zona integritas di lingkungan pendidikan, diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelayanan serta kepercayaan masyarakat terhadap lembaga pendidikan. Kami sebagai aparat kepolisian akan selalu mendukung upaya tersebut untuk menciptakan pelayanan yang maksimal bagi masyarakat,” ujarnya

Acara pencanangan ini juga dihadiri oleh Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Tasikmalaya, Camat Sukaresik, serta sejumlah tokoh masyarakat dan pengurus sekolah. Dalam kesempatan tersebut, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Tasikmalaya, menjelaskan bahwa pencanangan Zona Integritas ini sebagai bentuk komitmen untuk menciptakan sistem pelayanan pendidikan yang transparan dan bebas dari korupsi, serta untuk meningkatkan tata kelola pemerintahan yang bersih.

SMKN Sukaresik menjadi salah satu sekolah yang dipilih untuk menjadi percontohan dalam pencanangan Zona Integritas, yang diharapkan dapat menginspirasi sekolah-sekolah lainnya untuk mengikuti langkah yang sama. Pencanangan ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas pendidikan, mempercepat proses administrasi, serta mewujudkan pelayanan yang lebih efisien kepada masyarakat.

Kapolsek Sukaresik menambahkan bahwa pihak kepolisian akan terus bekerja sama dengan pemerintah dan muspika untuk memastikan program ini berjalan dengan baik dan memberikan dampak positif bagi masyarakat serta meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Kabupaten Tasikmalaya.